
 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈今年も「ゆめ」「なかよし」「げんき」に向かって！！〉 

 明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、新たな年を健やかに迎えられたこ

とと存じます。本年が皆様にとりまして、最良の年となりますようお祈り申し上げます。 

 冬休みを終えて、元気な姿の子どもたちが学校に戻ってきました。子どもたちの表情からは、

実りある冬休みであったことがうかがえます。何よりも、子どもたちが交通事故や大きなけが等

もなく、三学期を迎えられたことを嬉しく思います。 

 さて、3学期は授業日数50日あまりと短いですが、「まとめの学期」とも言われるとても大

事な学期です。一年のまとめを怠ることなく、来たる次の学年に向けての備えをしっかりとした

いものです。 

子どもたち一人一人が、「ゆめ」に向かって自らねばり強く取り組むこと、誰とでも「なかよ

く」できるやさしさをさらに育むこと、そして、“こころ”も“からだ”も一層たくましく「げ

んき」になることを願って、教職員一同、全力で応援していきます。 

３学期も保護者の皆様、地域や関係団体・諸機関の皆様、そして学校がパートナーとして、子

どもたちの健やかな成長のために手を携えていければと考えております。どうぞ、よろしくお願

い申し上げます。 

 

〈１・２月の主な行事予定〉 

〈１月〉 

21日(水) 避難訓練 

28日(火) 後期指導主事訪問日 

30日(木) ＣＲＴ学力検査①(全学年) 

31日(金) ＣＲＴ学力検査②(5･6年) 

 

〈2月〉 

4日(火) 新入学説明会 

12日(水) 体育館大規模改修終了記念式典 

13日(木) 授業参観(4･5･6年、1くみ) 

14日(金) 授業参観(1･2･3年、2･3くみ) 

18日(火) 体育館大規模改修終了記念音楽会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読み聞かせボランティア募集中！ ！  

〈 体育館大規模改修終了記念音楽会のご案内 〉 

6月から始まりました体育館の大規模改修も1月末には終了し、検査の後、引き渡しとな

ります。つきましては、プロの演奏家をお招きして、真新しくなった体育館での記念音楽会を

開催いたします。保護者や地域の皆様にも、子どもたちとともにひとときをお過ごしいただけ

ると幸いです。ぜひ、お越しいただきますよう、ご案内いたします。 

期日：令和2年2月18日（火） 

場所：第十小学校体育館 

時間：第1部 - 1･2校時（9時15分～10時15分・・・1･2･3年生対象） 

第2部 - 3･4校時（11時10分～12時10分・・・4･5･6年生対象） 

※地域の皆様は、ご都合のよい時間にお越しください。皆様のお越しをお待ちしております。 
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〔 西幼稚園児との交流会 〕 

 12月6日に、1年生の児童が西幼稚園の

園児を招待して、交流会を行いました。 

 1年生手作りの松ぼっくりけん玉やお菓子

箱迷路、どんぐりやじろべえなどで楽しいひ

とときを過ごしました。 

 園児も大喜びで遊びに興じており、すっか

りお兄さんお姉さんになった1年生の成長ぶ

りがたっぷりとうかがえる時間でした。 

〈 6年生：租税教室 〉 

12月6日、館林税務署のご協力をいただき、税理士さん 

をお招きしての租税教室を行いました。税金にはどのような 

種類があるか、なぜ、税金を納める必要があるのか、納めら 

れた税金はどのように生かされているのかなど、学びを深め 

ることができました。当日は、国税モニター会の皆様にもお 

越しいただき、教室終了後に情報交換会を行いました。 

【 学習１０のルール 】 

 本校では、今年度、子どもたちに、学習への基本的な取り組み姿勢を定着させるために、「学習

10 のルール」を作成して、全校で取り組んでいます。まとめの学期である 3 学期、児童と担任

とで、どの程度定着したかを確認しながら学習を進めています。 

〔学校保健委員会を行いました〕 

保健委員会の子どもたちが衛生検査（ハ

ンカチ、爪の長さ、朝ご飯、はみがき）を

行った結果、第十小学校の課題は、「ハン

カチを持ち歩く人が少ない」でした。 

そこで、手洗い実験を行って分かったこ

とを学校保健委員会で発表しました。校医

さんからもたいへん素晴らしい取組であ

るとお褒めの言葉をいただきました。

近々、本校ホームページに掲載予定です。 


